

Promete E.U. a Cuba investigar atentado

De la Redacción de El Miami Herald
Servicios cablegráficos combinados

5-20-79-f

WASHINGTON — Estados Unidos aseguró el sábado a Cuba que realizará una "intensa investigación" para llevar ante la justicia a los autores del atentado dinamitero contra la sede de la Sección de Intereses de Cuba en Washington.

"Hemos expresado nuestra pena al gobierno cubano de que haya ocurrido este infortunado incidente", manifestó Mary Ann Bader, vocera del Departamento de Estado.

La explosión ocurrió el viernes por la noche en el edificio de las oficinas cubanas. El estallido no causó desgracias personales, pero sí daños a las ventanas y paredes del inmueble.

La policía del Distrito de Columbia manifestó que busca a dos sospechosos que fueron observados cuando salían corriendo del lugar de la explosión.

Mientras tanto, Jeff Maynard, vocero de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI), aseveró que esta agencia conducirá las investigaciones sobre el atentado dinamitero debido a que el FBI es responsable de la protección de funcionarios

extranjeros en Estados Unidos.

Un hombre llamó a las oficinas de varios servicios informativos poco después del atentado e informó que la organización anticastrista Omega-7 aceptaba responsabilidad por la explosión.

El mismo grupo se ha atribuido otros atentados dinamiteros que, según ha dicho, fueron en protesta contra actividades procastristas en Estados Unidos.

"Somos responsables de la bomba colocada en la embajada cubana. Seguiremos nuestra lucha

contra Fidel Castro y la dictadura comunista de Castro. Exigimos la retirada de las tropas cubanas de Africa, donde mueren diariamente muchos cubanos, que están obligados por Castro a pelear en una guerra injusta", dijo el hombre.

No fue posible obtener comentarios de los funcionarios de la Sección de Intereses de Cuba en Washington.

Una telefonista dijo a El Miami Herald que Ramón Sánchez Parodi, encargado de la Sección, no haría "comentarios a la prensa en lo absoluto".